



Travailler courageusement pour Dieu, et le louer dans plusieurs langues



© Vivian Wiedemer-Bates / Libre de droits

Du 5 au 7 novembre, à Leysin, a eu lieu la retraite de tous les officiers et responsables de Poste actifs de notre Territoire.

147 personnes venues des quatre coins de la Suisse, de l'Autriche et de la Hongrie, se sont réunies à l'Alpine Classic Hotel. Nous avons abordé le sujet de la « vocation : hier-aujourd'hui-demain ».

Le major Jean-Marc Flückiger (Directeur du Centre de formation) a introduit cette thématique avec son interprétation du concept de vocation tirée du Nouveau Testament, et a ainsi traité de l'aspect « hier ». Il a souligné que tous les chrétiens sont « appelés » (du grec « Ekklesia » : que l'on traduit par Église) et qu'il y a un appelant : Dieu ; et les appelés : les êtres humains. Le soir, nous avons pu entendre le témoignage de Lucia Erni (officière du Poste de Saint-Gall) sur son temps comme missionnaire au Brésil. Il y a aussi eu trois témoins encourageants de Suisse romande, qui ont parlé avec enthousiasme du mouvement d'évangélisation « The Turning ». Un officier hongrois, le capitaine Zoltan Benedek, a également pris la parole et nous a donné un aperçu de sa vie.

Le lendemain, nous avons poursuivi avec une conférence donnée par Uwe Heimowski (représentant politique de l'Alliance évangélique allemande) sur la vocation du présent. Il a abordé l'aspect de la mission des « appelés », c'est-à-dire de l'Ekklesia (Église), qui est de chercher le meilleur pour la ville (selon Jérémie 29:7). Il a donc bien poursuivi l'introduction de l'orateur précédent. Pour que toutes les personnes présentes puissent bien comprendre les impulsions, il a fallu de bons traducteurs pour les trois langues (allemand, français, hongrois), qui, en raison de la vitesse de parole des orateurs, n'ont pas toujours eu la tâche facile. Le soir du deuxième jour, ils ont pu se détendre un peu. Peut-être que c'est à cause des différentes langues que Carlos Martinez avait été invité. Comme pantomime, il a montré qu'on peut transmettre des impulsions bibliques sans paroles et que l'humour, cet art, ne dépend pas des langues. La scène de la salle de cinéma, qui servait également de salle de séminaire, lui offrait une ambiance parfaite.

Comme conclusion thématique, les cadets ont conjugué la vocation au futur. Puisqu'ils représentent, entre autres, l'avenir de l'Armée du Salut, il était intéressant d'entendre les réponses qu'ils ont données aux questions inventives du major Daniel Imboden (Chef du Personnel). Le désir de travailler davantage vers l'extérieur a formé le cœur des déclarations et a révélé où cette nouvelle génération voit sa vocation. Il n'y a pas eu que des conférences, mais aussi la louange en deux groupes, l'un germanophone et l'autre francophone, qui a été un élément important du programme. Chanter ensemble dans les différentes langues a montré une fois de plus que ce n'est pas un obstacle pour louer Dieu.

Le programme varié, les moments d'échange dans les petits groupes ainsi que les moments de communion ont été un grand enrichissement. Sans oublier les repas somptueux que nous avons pu déguster.

Nous avons terminé notre temps ensemble par un culte. La capitaine Regula Knecht (officière du Poste de Winterthur) a commencé par l'impressionnante histoire de la vocation de Moïse. Puis la commissaire Jane Paone (Cheffe du Département Société & Famille) nous a adressé des mots pour nous encourager à vivre notre vocation. Le témoignage personnel du commissaire Massimo Paone sur sa propre vocation était également intéressant. Comme pensée pour la bénédiction, la major Astrid Inniger (officière du Poste de Liestal) a rempli la salle d'un énorme flot de bulles de savon.

Nous sommes donc tous rentrés bénis de ce temps de retraite.

Lieutenant Timon Stettler, officier du Poste de Soleure

Publié le

14.11.2019